

Von: Michael Franek
TABAK-TRAFIK
EFFINGERGASSE 4
1160 Wien

AN: BUNDESMINISTERIUM FÜR GESUNDHEIT

Wien, 03.02.2016

Stellungnahme zur Tabakgesetzesnovelle zur Implementierung von TPD2

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Trafikant und mündiger Bürger und Wähler möchte ich folgendes zur Tabakgesetzesnovelle Ihnen mitteilen:

- Ein klares NEIN zum Verbot des Kautabaks in Österreich. Es gibt keinen Grund dieses Produkt als einziges Land in der EU zu verbieten.
- NEIN zur Verordnungsermächtigung für das BMG. Jede Änderung bedarf eines parlamentarischen (demokratischen) Prozesses. Jeder „Freibrief“ wo durch Verordnungen Gesetze im Inhalt verändert werden können, ist absolut abzulehnen. Rechtssicherheit ist ein absolutes Muss in einer Demokratie.
- Ein Klares JA zum Verbot des Online- und Versandhandel für kauende, rauchende und dampfende Erzeugnisse und verwandte Produkte. HIER liegt die wahre und reale Gefährdung der Gesundheit. Jegliche Ausweitung dieses Verbotes ist zu begrüßen.
- Klarheit über die Verwendung (öffentlich) des Rauchringes als Zeichen unserer Zunft.

Mit freundlichen Grüßen
Michael Franek